
Herr Zachow erläutert den Antrag der SPD-Fraktion. 

 
Die weiterführenden Schulen stellen ausführlich die Problematik der mangelnden 

Digitalisierung insgesamt, aber im Besonderen die nicht vorhandene 
Breitbandanbindung und Wlan-Verfügbarkeit in den Räumen am Schulcampus 
dar. 

 
Ausschussmitglied Zachow stellt folgenden Antrag: 

Die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen, ob durch vertragliche Anpassung die 
Situation am Schulcampus verbessert werden kann. Falls dies mit Kosten 
verbunden ist, sind diese zu ermitteln und ebenfalls dem Rat mitzuteilen. 


